



Sainte Pazanne, le 15 Mars 2022

Chers parents,

Après cette période compliquée pour chacun d'entre nous, l'heure est semble-t-il à une période plus calme. Pour l'instant nous semblons nous diriger vers une accalmie de la crise sanitaire, ce qui nous permet d'envisager une kermesse.

Celle-ci doit avoir lieu le dimanche 5 Juin 2022, et chose exceptionnelle elle devrait avoir lieu à l'école. Bien évidemment après 2 années d'absence, il va falloir pour certains découvrir la kermesse et pour d'autres s'y remettre, car la kermesse ne serait rien sans ses bénévoles. Alors que vous soyez « anciens » ou « nouveaux » parents n'hésitez pas à nous contacter pour venir nous prêter main forte, ne serait-ce qu'une demi-heure.

Nous restons à votre disposition pour tous renseignements par le biais de notre adresse mail : kermessendl@gmail.com.

Nous vous remercions de votre compréhension et attendons vos nombreux retours.

Le Comité Kermesse.